con la supresión del bachillerato o con su reemplazo por otro régimen de pruebas, que debería ser también general y obligatorio.

La Universidad de Chile está siempre atenta, no sólo al permanente perfeccionamiento técnico del examen de bachillerato, que es aun susceptible de importantes mejoras, sino también a la necesidad de expandir la educación superior por nuevos cauces y hacia nuevas perspectivas profesionales de nivel medio, que el desarrollo económico-social del país reclama con urgencia cada vez más apremiante. Cuanto se haga en tal sentido, sea acelerando la creación y multiplicación de Colegios Universitarios Regionales, que la Universidad de Chile ha promovido con el aplauso y ayuda de todos los sectores, sea instituyendo nuevas carreras o diversificando algunas de las ya existentes hacia otros grados de exigencias será, a juicio del Consejo Universitario, tarea infinitamente más útil y provechosa que la supresión por ley del bachillerato, iniciativa a la cual el Consejo Universitario se opone decididamente, sobre el fundamento de las razones que se han expresado.

Junto con ponerse a las órdenes de V. S. para absolver cualquiera consulta que la Honorable Comisión tuviere a bien formular a la Universidad de Chile, saludan atentamente a US.—Alfonso Letelier Llona, vicerrector; Alvaro Bunster, secretario general".

(De la pág. 26).

Autonomía de la Escuela Normal Experimental de la Universidad Austral

Según informa el Boletín Interno de la Universidad Austral, desde este año ha quedado esclarecido "que la Universidad Austral de Chile y dentro de ella la Facultad de Filosofía y Educación, son autónomas para poder otorgar por cuenta propia el título de Profesor Normalista en su Escuela Normal Experimental de Osorno". La escuela está funcionando con dos cursos, de 40 alumnos cada uno; y al ingreso postularon unos cien egresados de los liccos del sur del país. El informe mencionado fue expedido por el Decano de la Facultad de Filosofía y Educación de la Universidad de Chile, prof. Eugenio González.

El desarrollo de una institución universitaria

Al cumplir 15 años de labor, el Instituto de Técnicos de la Universidad Católica de Valparaíso se encuentra en plena expansión. Lo integran en la actualidad las escuelas de Mecánica, Electricidad, Electrónica, Construcción Civil, Técnicos en Industrias Pesqueras y Técnicos Agrónomos. La matrícula en las 6 escuelas es superior a 700 alumnos y su profesorado está compuesto por más de 100 profesionales entre ingenieros y técnicos de diferentes especialidades. Desde 1949 han egresado más de 300 alumnos de las diversas especialidades, excepto de la Escuela de Agronomía, creada solamente en 1960.

> Escuela de Graduados de la Universidad Técnica Santa Maria

Según informaciones del Boletín de la Universidad Técnica Federico Santa Maria, en agosto próximo la Escuela de Graduados comenzará su tercer año de actividades, ofreciendo nuevos cursos de ingeniería química e ingeniería eléctrica. La Escuela prepara ingenieros para trabajos avanzados en docencia e investigación. El grado de doctor se concede después de completar con éxito los trabajos del curso y a la presentación de un trabajo original de investigación científica. El curso tiene una duración de dos años. El profesorado generalmente está formado por profesores extranjeros contratados y por especialistas nacionales que normalmente se han especializado en universidades extranjeras.